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くらちの「ふれあい」が

たくさん詰まった広報紙です。

　令和６年度もくらちふれあいまちづくり協議会に対しまして、
地域の皆様のご理解ご協力に感謝しお礼申し上げます。この１
年、ふれあい秋まつりをはじめ、いろいろな事業を開催し、多くの
方にご参加をいただき無事終えることができました。誠にありが
とうございました。
そして、「居場所づくり」という視点から、今年で２年目になる「く
らちみんなの広場」も開催してきました。

その中で地域の小・中学生や保護者、地
域住民などのボランティアの輪が広がり、年齢問わず多くの方の交流広場とな
り地域づくりに繋がっていったように思います。
　また、くらち地域振興計画の次の１０年に向けての見直しとして、地域住民の
皆様にはアンケートにご協力いただき誠にありがとうございました。その集計結
果を分析し今後に生かし取り組んでまいります。
くらちふれあいまちづくり協議会が更に充実し、地域の皆様にどんどん関わって
いただけることを願っています。来年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

　一年を振り返ってみますと、交
流部会としては軒先ショップやさ
んやほうカフェ、寄せ植え講座、
秋まつりを企画、開催し、大変多く
の方に参加いただきありがとうご
ざいました。特に１１月９日、１０日
の土、日に開催した秋まつりにつ
いては、二日間に渡って大変たく
さんの方々にご来場いただき、地
域住民の交流の一助となったの
ではないかと思っております。
　次年度においても、こうしたイ
ベントや事業を通じて、地域の
方々が楽しんで交流を深めていた
だけたら幸いかと思っております。
一年間、皆様方のご協力に感謝
申し上げます。
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　私たち、福祉子育て部会では、地域の子
育て世代を中心とした皆さん方の交流の
ため、「くらちみんなの広場」の「カフェさ
んやほう」の他、親子ヨガ、親子観劇会、親
子ミニコンサートなどを開催しました。
多くの方と楽しい時間を過ごせたことに
感謝しています。その中で私が「倉知は素
敵だな」と思ったのはお父さん方も楽しそ
うに参加してくださる姿でした。
　お子さんからシニアの方まで皆さんの
笑顔があふれて倉知ふれあいセンターが
本当に楽しい場所になっていたことを実
感しました。そして
それを支えてくだ
さった部会員の皆
さん、本当にありが
とうございました。

　健康スポーツ部会では令和7年1月26日の日曜日にふれあいウォーキング大会を百年公園で開催しました。
　倉知小学校ふれあいクラブや倉知スポーツ少年団の皆さんはじめ、大変多くの方に参加いただきました。
　百年公園北入口付近の広場で受付しスタート。岐阜県博物館入口を過ぎ、展望広場、花菖蒲園わきを通り、
スタート地点に戻るという一周３，２００mのコースを皆さ
んそれぞれのペースで気持ちよく歩かれました。
　途中、展望広場ではビンゴ大会を開催し、「リーチ」、
「ビンゴ」と大いに盛り上がり、帰りにはビンゴ大会で
ゲットしたお菓子をもらい、その場で食べる子や持って
帰る子など、子供たちは大喜びでした。
　ウォーキング大会の準備、開催、後片付けに至るまで、
まちづくり協議会の執行部、部会員、その他たくさんの
方々のご協力をいただきありがとうございました。
ウォーキング大会を無事終えることが出来、本当に皆様
に感謝申し上げます。
部会長として一年間お世話になりましたがありがとうご
ざいました。

　安全部会では、令和７年２月５日日曜日に、部会員の安全防災意識の向上のため、避難訓練とＡＥＤの取り
扱い講習会を開催しました。避難訓練では消火器の扱
い方を、また、目にする機会が増えてきているＡＥＤの取
り扱いについて人形を使って講習会を開催しました。
　訓練を通じた日頃からの心構えが、いざという時に
落ち着いて行動できるかどうかの分かれ目です。地域
の皆さんの防災意識の向上に、今後も取り組んでいき
たいと思います。
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　くらちみんなの広場は、2月で、なんと２０
回を終えたそうです。一回ごとにみんなで力
を合わせて楽しく開催することができました。
これも倉知ふれあいまちづくり協議会の皆
様、そして多くの地域の皆様のあたたかい
気持ちと力添えがあってできたと思います。
一年を振り返りますと、多様多世代交流への
熱い思いと優しい配慮が混ざり合い、一歩ま
た一歩と進んできたように感じます。真剣に
取り組んだ防災勉強会。感動した５１バンド
と和太鼓欅。七夕飾りに盆踊り。クリーム
ソーダは冷たくって美味しかった～。健康推
進委員さんの減塩講座。お抹茶体験。ホカ
ホカの焼いも。餅つき。中部学院大学イベン
ト。このすべてが、倉知の元気で優しい力が
合わさりできたのだと思います。みんなで作
るみんなの広場。誰かに会える！嬉しい！
がいっぱいの、また行きたくなる所。愛され
続ける場所になれたらと思っています。
これからも、どうぞよろしくお願いいたします。

　広報部会では、くらちふれあいだよりの発行と、若者
主体事業として映画「こどもかいぎ」の自主上映会を開
催しました。ふれあいだよりについては、部会員６名で、
昨年の紙面づくりを参考に、どういった記事を載せたら
いいかなど、少しでも地域の皆さんに読んでいただける
紙面になるよう検討し、総会の内容を中心とした７月号、
秋まつりを中心とした新年１月号、1年の振り返りを中心
とした今回3月31日号の年３回の発行となりました。
　また、若者主体事業では、部会員の発案で、映画「こど
もかいぎ」の自主上映会をせきてらすで開催しました。
チラシの作成、鑑賞者の募集、会場の設営・上映など、ま
ちづくり協議会手作りの上映会が開催できました。
鑑賞者が集まるだろうか、上映途中で画像が中断してし
まわないだろうかなど心配は尽きませんでしたが、50名ほどの方に参加いただき無事上映会を終えることが
できました。　一年間を通じて、くらちふれあいまちづくり協議会のイベントに参加いただいた皆さんの笑顔
をたくさん撮らせていただきました。ありがとうございました。今後も、まちづくり協議会の情報発信に努めて
いきますのでよろしくお願いします。
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倉知ふれあいだより

　平成28年に10年計画で地域委員会が立ち上がり、今
年で10年目を迎えようとしています。
　賑わいのある地域づくり、健康で元気な地域づくりを
基に活動してきました。次の10年どんな倉知になるとい
いのか、その見直しを昨年の7月から地域の活動団体の
代表の方と、関市支援職員の方にも参加していただき
一緒に取り組んでいます。
　月に1回の会議を行いこれまで取り組んできた事業の
評価と反省をし、また地域の皆さんには、これからの思い
をお聞きしたくてアンケートを作成しお願いしました。
今はアンケートを集計し分析をお願いしているところです。
　これからの取組みとして、皆さんの声を直接お聞きす
ることが出来る場を設け、一緒に地域づくりを考えられ
たらと思います。そして支援職員の方々、市民活動セン
ターの方々の協力を頂き、地域の皆さんからいただい
た意見を基に「くらち地域振興計画」を完成させたいと
思います。

　日頃、消防団の活動にご理解、ご協力をいただき
感謝しています。関市消防団倉知分団では日々訓練
を行っています。昨年は中濃消防組合発足後に最多
の火災による死亡者を記録しました。倉知管内でも
昨年12月に建物火災が発生し1名が亡くなりました。
　消防団では火災が発生した際に素早い対応がで
きるように放水をはじめとした訓練を日々行っていま
す。また、近年は大きな地震をはじめとして雨などの
災害も続いており火災以外の災害発生時に活動で
きるように様々な訓練や講習などをうけています。
　倉知分団一丸となって活動を頑張っています。
団員募集は常時受け付けていますので興味を持た
れた方はよろしくお願いします。

　倉知小学校と倉知ふれあいセンターとの複合化
施設建設が、現在検討されています。小学校とふれ
あいセンターにとってどういった施設が良いのか、昨
年9月から11月にかけてワークショップが3回開催さ
れました。小学校の子供たちを第一に考え、地域住
民も集えるような施設が出来るといいですね。
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ふれあい秋まつりでの地域
の方々や、健康ウォーキン
グでの親子の皆さまの笑
顔がとても印象的でした！
 山田安彦

広報誌をいつも楽しみに
していただいている皆さん、
1年間ありがとうございま
した！広報部会、いい経験
になりました。　 小池大樹

ふれあい秋まつりの際、カ
メラ越しにたくさんの方の
笑顔を見ることができ、嬉
しかったです。　 鈴木美穂

楽しく、こどもかいぎの企
画、運営できて良かったで
す。ありがとうございました。

後藤有里

若い世代の皆さんと、久し
ぶりに関わることが出来て
新鮮な1年間でした。

井森一夫
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くらち地域振興計画、ただいま見直し中
人と人が思いあい、支え合う「くらち」
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